

PROYECTO DE INVESTIGACIÓN

TÍTULO	<b>Elección de escuela en un escenario de interculturalidad: El caso de Isla de Pascua</b>
Investigador Principal	<b>Javier Corvalán</b>
Financiamiento	<b>Dirección de Investigaciones y Publicaciones UAH</b>
Periodo ejecución	<b>Marzo 2017- Marzo 2018</b>

Esta investigación busca comprender cómo las distintas tipologías de familias, tanto continentales como rapanui, responden a la oferta educacional de Isla de Pascua al momento de escolarizar a sus hijos en enseñanza básica y de qué manera los argumentos relativos a elementos de identidad étnica están presentes en ese proceso. El analizar esta realidad socio-educacional isleña es relevante porque permite entregar elementos para comprender aquello que puede suceder en otros contextos de interculturalidad en el país en los cuales existe también una pluralidad de oferta educativa. Se trata de una investigación cualitativa, que contempla 30 entrevistas en profundidad a madres de alumnos de enseñanza básica escolarizados en los distintos establecimientos de la Isla.